

～きっとある君だけの輝き～

## 鶴来高通信

6月号

2018.06.29.Friday発行

## ラグビー部 北信越大会Bブロック同点優勝！

6月16～17日に菅平高原サニアパークで北信越大会が行なわれました。決勝戦、前半は相手FWの地道な攻撃に押し込まれる場面が目立ち苦しい展開でした。後半、FWのディフェンスがチームを勇気付け、BKのトライにつながりました。苦しい展開でも、チーム全体で戦う姿勢を持ち続けた結果の優勝でした。選手たちはよく戦いました。まだまだ課題は多いですが、チームの大きな可能性を感じることのできる北信越大会でした。



Bブロック初戦

伊那北26 - 68 鶴来

(前半12 - 42)

(後半14 - 26)

Bブロック決勝

鶴来28 - 28 飯田

(前半7 - 21)

(後半21 - 7)

目標としていた、Bブロック優勝を達成することができました。  
(規定により両校優勝)

## 柔道部男子団体決勝で惜敗

5月31日～6月2日にインターハイ予選が行われました。団体決勝では宿敵津幡相手に1-1と代表決定戦までもつれ込みましたが、優勢負けで準優勝という結果でした。しかし、近年では一番いい勝負ができたと思います。この経験を励みにまた1から頑張ります。また、個人では以下の3名がインターハイに出場します！応援よろしくお願いします。

- 男子個人66kg級 優勝 若狭智也
- 73kg級 優勝 別司宝聖
- 81kg級 優勝 喜成健斗

また雪辱を誓い6月16日～17日に行われた北信越大会に出場しましたが団体3位という結果に終わりました。個人では66kg級で若狭選手が優勝しました。



## 弓道部 男子団体5位

5月31日～6月2日に石川県立武道館弓道場にて石川県高等学校総合体育大会が行われました。女子団体は25チーム、男子団体は27チームの参加で、8月に行われるインターハイをかけた大きな大会でした。男子は団体予選通過を果たし決勝進出まであと一歩というところまでいくことができました。3年生部員はこれで部活動引退となります。2年間ありがとう。



## 修学旅行 & 1・3年遠足

2年生は6月5～8日に修学旅行、1・3年生は6月7日に遠足が開催されました。行先は修学旅行が沖縄、1年遠足が獅子吼高原、3年遠足が松任グリーンパークです。いずれも天候に恵まれ、どの学年もそれぞれの絆を深めながら、歴史や自然を肌で感じ取る有意義な時間になったようです。



## 平成30年度体育大会

悪天候で順延となっていた体育大会ですが、6月22日に晴天の下、無事に開催されました。前半は鶴来高校で最も速い生徒を決める男女別の持久走や徒競走予選があり、今年復活した部対抗リレーでおおいに盛り上がりました。午後からも応援合戦や団対抗リレーなど、各団で3年生を中心に団結して頑張り、赤団が総合優勝しました。



### スポ科

## 上級救命講習

6月6日にスポーツ科学コースの3年生が鶴来消防署で上級救命講習を受講しました。今回は小児の救急普通救命講習（AED従事者）の内容に小児・乳児の心肺蘇生、傷病者管理、外傷の応急手当、搬送法を加えたさらにレベルの高い講習になります。生徒は鶴来消防署の方の説明に耳を傾けながら真剣に取り組んでいました。



### 文系 ビジネス

## 老人福祉施設実習

6月13日に今年度初めてとなる施設実習に行ってきました。たくさんのお年寄りの方が利用されており、始めは緊張気味の生徒たちでしたが、利用者の方々からいろいろ話しかけてもらって徐々に打ち解けた雰囲気になってきました。その後、一緒にゲームをしたり歌ったりして、終始和やかに実習を終えることができました。



### PICK UP Club

## 茶道部

毎週火曜日に3階の和室で技芸講師の先生に教わりながら楽しくお稽古をしています。茶道は女子しかしないイメージがあるかもしれませんが、本校では男子部員も活躍しています。鶴翔祭でお茶席を設けるほか、地域のイベントや老人福祉施設でお茶を出すこともあります。おもてなしの心を大切に、これからも部員一同で頑張りたいです。（顧問 音亜木子）



### <アクセス>

車で 金沢市から30分  
電車で 野町～鶴来27分  
（北陸鉄道石川線）  
バスで 松任～鶴来30分  
（北陸鉄道加賀白山バス）  
鶴来駅より徒歩10分



7/31(火)  
体験入学  
開催！

8/22(水)には  
スポ科体験入学  
開催予定

さらにホットな情報は公式HPへ  
<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/>

鶴来高校

検索

